



“Acercándonos a Ti”, Año 1, No. 18, Noviembre 28 de 2008.

“DERECHOS FUNDAMENTALES DE LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA CON DISCAPACIDAD, FRENTE A LOS COMPROMISOS INTERNACIONALES CONTRAIDOS POR MEXICO”, TEMA DEL FORO A CELEBRARSE ESTE PRÓXIMO MIÉRCOLES.

- **Se espera la presencia de destacadas personalidades de la CNDH Comisiones Estatales de los Derechos Humanos y organismos de la sociedad civil.**
- **Conferencias magistrales y paneles temáticos, forman parte del programa.**
- **Entrada libre y gratuita, en la Sala de Usos Múltiples de la UAS en Culiacán.**

Derivado del interés por difundir e intercambiar con diversos organismos de la sociedad, públicos, legisladores y la comunidad en general, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa en coordinación con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos efectuarán este próximo miércoles 3 de diciembre, el Foro denominado “Derechos Fundamentales de la Niñez y Adolescencia con Discapacidad, frente a los compromisos internacionales contraídos por México”.

Como parte fundamental del programa a desarrollarse en las instalaciones de la Sala de Usos Múltiples de la Torre Académica de la Universidad Autónoma de Sinaloa, en la capital del estado; se destacan dos conferencias magistrales y dos paneles de análisis y discusión, para concluir con la lectura y firma de la Carta Compromiso del mismo foro, la cual estará a cargo del Presidente de éste organismo, Doctor Juan José Ríos Estavillo.

El evento será inaugurado por autoridades de la CNDH acompañados de la comisión estatal y personalidades diversas, en punto de las nueve de la mañana; estimándose una asistencia mínima de trescientas personas no sólo de nuestra entidad sino de diversos puntos del país.

La primer conferencia magistral lleva por título “Derechos fundamentales de la niñez y adolescencia con discapacidad” a cargo de personal de la CNDH, institución presidida por el Doctor José Luis Soberanes Fernández; y posteriormente a ésta, personal de la CEDH Sinaloa disertará la conferencia magistral con el tema “Análisis del marco jurídico nacional e internacional, respecto de la niñez y adolescencia con discapacidad”.

A las 12:20 horas dará inicio un panel sobre la niñez y adolescencia con discapacidad en el Estado de Sinaloa, en el cual especialistas de la Secretaría de Salud de Gobierno del Estado, que dirige el Doctor Héctor Ponce Ramos y del Instituto Sinaloense de la Cultura disertarán en torno al acceso a los servicios de salud y la recreación como un derecho fundamental de este sector vulnerable de la población, respectivamente.

El segundo panel versará sobre las acciones afirmativas que se están desarrollando para la inclusión en todos los ámbitos de los niños y adolescentes con discapacidad en el Estado de Sinaloa.

En el mismo participará personal del sistema DIF estatal, que preside la señora Rosalía Camacho de Aguilar, informando acerca de las acciones emprendidas para la prevención y erradicación de las manifestaciones discriminatorias y de violencia hacia la niñez y adolescencia con discapacidad.

Personal del H. Congreso del Estado, por su parte, en este mismo panel, plantearán una propuesta de acciones afirmativas que favorezcan el libre ejercicio de los derechos fundamentales de la niñez y adolescencia con discapacidad.

Se estima que el Foro concluya a las 15:00 horas de ese mismo día miércoles 3 de diciembre con la lectura y firma de la Carta Compromiso, así como la clausura a cargo del Doctor Juan José Ríos Estavillo.

Si Usted se encuentra interesado en participar o en conocer mayores detalles de este foro puede comunicarse a los teléfonos 01 800 672 9294, y en la ciudad de Culiacán al (667) 7522575 y 7522421.

Se entregará constancia de asistencia a quien lo solicite, y la participación es gratuita.

En otro orden de ideas, le recordamos que en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos estamos “Acercándonos A Ti” por lo que puede interponer cualquier queja o denuncia por presuntas transgresiones a los derechos humanos, no sólo por escrito en nuestras oficinas sino también por vía telefónica en los números anteriormente citados.

COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA.
Calle Antonio Rosales No. 390 Pte., Colonia Centro, C. P. 80000
Culiacán, Sinaloa. Tels. (667) 7 52 24 21 y 7 52 25 75
Lada Sin Costo 01 800 6 72 92 94
www.cedhsinaloa.org.mx

Visitaduría Zona Norte.
Calle Niños Héroes No. 781 Sur
Col. Bienestar, Los Mochis, Ahome, Sinaloa.
Sinaloa.
TEL. 668 8 17 02 25
cedh@prodigy.net.mx

Visitaduría Zona Sur.
Calle Amistad No. 1166, Dpto. 3
Col. López Mateos, Mazatlán,
TEL. 669 9 86 85 99
sindhmaz@prodigy.net.mx